



Apoyo del Parlamento a Jesús Maeztu como Defensor del Pueblo

El pleno del Parlamento de Andalucía eligió ayer, con el respaldo de todos los diputados salvo un voto en blanco, a Jesús Maeztu como Defensor del Pueblo de Andalucía, cargo en el que sustituye a José Chamizo, que ha estado diecisiete años al frente de esta institución. Maeztu ya ocupó este cargo entre 1995 y 1996. Jesús Maeztu Gregorio de Tejada, nacido en 1943 en Medina Sidonia, es catedrático de Derecho del Trabajo y, desde 2003, ha estado al frente del Comisionado del Polígono Sur sevillano para recuperar esta zona



Maeztu tomará posesión de su cargo la próxima semana. :: EFE